



**INFORMAN.id**

# Musyawarah Desa Nyalindung Tandai Kesiapan Pembangunan 2024, Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Himbau Warga Waspada Terhadap Ancaman Radikalisme

Sukabumi - [SUKABUMI.INFORMAN.ID](http://SUKABUMI.INFORMAN.ID)

Dec 7, 2023 - 13:49



*Musyawarah Desa Nyalindung Tandai Kesiapan Pembangunan 2024, Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Himbau Warga Waspada Terhadap Ancaman Radikalisme*

Nyalindung, 07 Desember 2023 - Musyawarah Rencana Pembangunan Desa (MUSRENBANGDES) yang dihadiri oleh Bhabinkamtibmas Desa Nyalindung, AIPDA SUHENDAR, bersama BABinsa KOPTU ISEP DEPI, Kepala Desa ASEP SUPRIADI, Ketua BPD, ketua RT, RW, serta tokoh masyarakat Desa Nyalindung telah sukses dilaksanakan di Aula Desa Nyalindung.

Dalam kegiatan tersebut, Bhabinkamtibmas memberikan himbauan kepada warga masyarakat terkait program Kapolres Sukabumi, yang dikenal dengan sebutan "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG" (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien). Selain itu, AIPDA SUHENDAR juga mengingatkan warga untuk tetap waspada terhadap paham radikalisme dan menjaga keutuhan Pancasila sebagai dasar negara.

Berikutnya, Bhabinkamtibmas menyoroti masalah Human Trafficking dan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO). Warga diminta untuk memberikan informasi apabila mengetahui adanya tempat rekrutmen atau penampungan dalam penerimaan tenaga kerja, baik luar maupun dalam negeri. Hal ini bertujuan untuk mencegah potensi tindak pidana tersebut.

Tak hanya itu, warga diminta untuk aktif dalam menjaga keamanan di lingkungan melalui kegiatan Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling) dan laporan tamu wajib 1X24 jam. Bhabinkamtibmas juga mengingatkan agar masyarakat selalu waspada terhadap berita hoaks yang beredar di media online, terutama menjelang Pemilu tahun 2024.

Dengan partisipasi aktif seluruh elemen masyarakat dalam Musyawarah Desa, diharapkan Desa Nyalindung dapat bersiap dengan baik untuk melaksanakan rencana pembangunan tahun 2024. Pemberian himbauan oleh Bhabinkamtibmas menjadi upaya nyata dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat di tingkat desa.